

BIG ISSUE

Koramil 0824/12 Kaliwates Berikan Materi PBB SDK Maria Fatimah

Siswandi - [JEMBER.BIGISSUE.ID](https://jember.bigissue.id)

Aug 15, 2023 - 13:09



JEMBER – Dalam mendukung program Aparat Teritorial (Apter) Masuk Sekolah, Koramil 0824/12 Kaliwates memberikan pelatihan dasar Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada siswa-siswi Sekolah Dasar Kristen (SDK) Maria Fatima Jember, bertempat di halaman sekolah tersebut pada Selasa 15/08/2023.



Pemberian materi dilakukan oleh pamateri dari Koramil 0824/12 Klaiwates yaitu Serma Riki Rikardo, Serka Desyantona yang diikuti oleh seluruh siswa siswi sek=olah tersebut dan dalam pengawasan para guru pembimbing.

Mereka diberikan pelatihan selama 5 hari, diajarkan pemantapan gerakan ditempat, sikap sempurna dan istirahat, dan gerakan berjalan, agar mereka dapat melakukan kegiatan upacara, kegiatan-kegiatan lain dengan tertib dan disiplin.



Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan permintaan pihak sekolah

kepada kita, untuk mematahkan kedisiplinan dan menambah pengetahuan dan wawasannya terhadap ketrampilan dan kemampuan baris berbaris.

Sekaligus kita menjalankan program Apter Masuk Sekolah, sehingga langsung kita realisasi dan kita kirim Serma Riki Rikardo bersama Serka Desyantona untuk memberikan pembekalan, atau sebagai tenaga instruktur. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam tanggapannya mendukung kegiatan Koramil jajarannya tersebut, bahkan saya sudah memnerintahkan kepada seluruh jajaran untuk lebih aktif masuk ke sekolah-sekolah menjadi pembina upacara, melatih PBB, memberikan wawasan Kebangsaan dan lain-lain.



Mereka pelajar ini adalah bagian dari generasi bangsa, yang harus mendapatkan pembekalan ilmu yang memadai kemudian pemebekalan ketrampilan dan kemampuan, fisik yang sehat serta mentak yang tangguh dan berkarakter, sehingga kelak menjadi generasi yang berkialitas dan siap pakai. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)